
 

 

経済学部卒業生のための研修プログラム「ビジネス・フォーラム」も、今年で 9 回目を迎え

ました。経済学部を卒業され、ビジネスの世界で活躍されてきた 2 名の方から貴重なお話を

伺いました。また、講演会後の懇親会では、講師と参加者の枠を超えた交流を図りました。 

以下プログラムと参加者からの感想の一部をご紹介します。 

 

                              

〖プログラム〗 

 

タイトル：小さな会社の夢と奮闘 

講演者：株式会社マハロー 代表取締役 

石原鉄兵氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

              タイトル：信念と人間力 

     講演者：株式会社ファンデリー 代表取締役 

阿部公祐氏 

 

 

 

 

予定をしておりました古牧久弥氏（さすぼし蒲鉾株式会社 代表取締役社長）は、都合によ

り中止致しました。 

 

 

〖参加者の感想〗 

 自分に責任を持って事業を行われている経営者の方のお話をお聞きし、もっともっと

自分の行っていることに責任を持ち、『世のため人のために』生きていきたい、生きて

いこうと思うことができ、大変有意義な講演でした。 
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 石原様の「熱意」が伝わってきて、とても前向きに考えられるようになりました。「人」

の考えは変わるので、婚活ビジネスは難しいイメージがありました。シルバー向けの

話は興味深かったです。また、「登る山を決めた時点でその人に未来は決まってしま

う」が印象的でした。私も失敗を恐

れず、登る山を決めたいと思いまし

た。 

 石原さんの人格が魅力的でした。す

ごい人なのに、それを運がいいと言

ってしまうのは気取らなさの故で

しょう。石原さんが社会人、ビジネ

スマンとしてその時その時に何を

考えてきたのかが分かって面白か

ったです。 

 石原さん…本人の熱い思い、人柄の伝わる良い講義でした。 

阿部さん…楽しく、わかりやすく、考え方や思い、会社のこともよく分かるとても参

考になる有意義な講義でした。 

 起業することに関して、どのような対象に、どのような分野で行おうと考えればよい

のか、ということを考える材料になりました。 

 同じ学校、同じ学部の方の意見なので、非常に身近な方の意見、アドバイス、考え方

を聞けたので良かったです。 

 やりたいことを現実にしようとする内容がお二方とも共通し、やっぱり「意思」が大

切なんだと思いました。 

 お二人とも大変がんばっていらっしゃるので、この理念を保ち続けていただき、夢の

あることの素晴らしさを見せつづけてほしいと思います。 

 

ビジネス・フォーラムについて、ご意見・ご要望・ご質問等ございましたらお気軽に 

お問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お問い合わせ先 


